

12.10.2016

Hemsbach. Zahlreich vertreten waren die Steptänzer der Penguin Tappers bei der Hochzeit ihrer langjährigen Tänzerin und Trainerin Sina Schollmeier, als sie mit Tobias Reinhardt am Wochenende in der Laudenbacher Dorfkirche getraut wurde. Zu ihrer Überraschung zauberten die Penguin Tappers bei der abendlichen Feier zwei extra einstudierte Tänze aufs Parkett. Die 27-jährige Sina, nach ihrem Studium auf der Sporthochschule Köln angehende Gymnasiallehrerin für Sport- und Englisch gehört zu den erfolgreichsten Steptänzerinnen und Trainerinnen der Penguin Tappers. Schon mit 6 Jahren fand sie Gefallen am Steptanzen, daneben blieb sie noch zehn Jahre Leistungsturnerin beim TV Hemsbach und ab 2004 spielte sie Volleyball bei der TG Laudenbach. Diesen Sport betreibt auch ihr Mann Tobias. Die vielseitig begabte Sportlerin kann auf eine einmalige 21-jährige Steptanzkarriere zurückblicken. Sie durchlief alle Formationen von den Schülern, Junioren und seit 2004 in der Hauptklasse. Sie feierte unzählige Deutsche Meisterschaften in den Formationen und wurde nach dreimal Bronze mit einem Weltmeistertitel 2009 in der HK 1 belohnt. Seit 2002 trainiert sie zudem im Nachwuchsbereich Schüler und Juniorinnen, wobei sie u. a. Vera Soedradjat zur deutschen Juniorenmeisterin führte. Sina will, sofern es ihre berufliche Tätigkeit erlaubt, weiterhin als Trainerin bei den Penguin Tappers wirken. **pfr./Bilder: Pfrang**



